



**EL PROYECTO CIUDAD CIENCIA DEL CSIC TRAE AL IES ANTONIO GALA LA EXPOSICIÓN “LAS MOLÉCULAS QUE COMEMOS”**

¿Somos lo que comemos? La alimentación juega un papel fundamental en la vida de las personas. La exposición ‘Las moléculas que comemos’ presenta nuestra relación con la alimentación y explica cómo intervienen en ella sentidos como el olfato y el gusto, así como los procesos biológicos que realiza nuestro cuerpo para digerir aquello que ingerimos.

Nuestro centro tiene el placer de presentar esta exposición gracias al proyecto de divulgación científica CIUDAD CIENCIA del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

La exposición estará a disposición de la comunidad educativa del centro durante el horario de apertura del centro del 8 al 19 de junio.